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Top 2.1 Radwege

Eine Einwohnerin hinterfragt den Stand der im Zuge der Fusion geplanten 
Maßnahmen. Speziell spricht sie die Einwohnerversammlung an, in der von mehreren 
Einwohnern angefragt wurde, ob Radwege, insbesondere ein Radweg von Niendorf 
nach Schönberg, ausgebaut werden könnten.
Dazu berichtet Frau Haberkorn, dass bereits eine Vorberatung im Bauausschuss 
darüber stattgefunden hat. Frau Hammer-Dethloff erläutert, dass mehrere denkbare 
Radwege angesprochen wurden. Das Amt wolle Möglichkeiten prüfen und 
entsprechende Anträge an die Gemeindevertretung weiterleiten.
Frau Hammer-Dethloff sagt zu, an der Thematik dran zu bleiben.
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